4 Piéces

108 m?

Réf. FR834839
950 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice centre - wilson cet appartement situé dans un des quartiers les

plus agréables de nice, est un Véritable coup de Cceur. Entierement

rénové avec des prestations luxueuses, cet appartement traversant est

tres lumineux et au calme. La Décoration éL.égante et raffiné saura vous

séduire dans une atmosphere entre les ages grace a la belle
cohabitation entre les volumes de I'ancien et le style épuré du moderne.
La cuisine est semi-ouverte grace a une verriere alliant Métal et verre ce
qui ajoute encore au sentiment d'espace et de lumiere dans la piece

principale de 356m2 avec ses 3,30m de hauteur ...

Nice center - wilson this apartment, located in one of nice's most pleasant
neighborhoods, is a real favorite. Completely renovated to a high standard, this
through-apartment is bright and quiet. The elegant and refined decoration will
seduce you in an atmosphere between the ages thanks to the beautiful cohabitation
between the volumes of the old and the purified style of the modern. The kitchen is
semi-open thanks to a glass and metal skylight, adding to the feeling of space and
light in the main room of 35 sgm with its 3.30m high ceilings. The living room

opens onto a large balcony ...

RIVIERA BOULEVARD
92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

Contacter I'agence
Voir tous les biens de cette agence
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